

Séminaire sur les comptes nationaux, Yaoundé-Cameroun du 15-19 Juillet 2019

Note après mission

Thème : REBASAGE DU PIB ET MIGRATION AU SCN 2008 : L'IMPORTANCE DES DONNEES SOURCES



Depuis l'adoption publication du SCN 2008, il y quelques années, notre continent s'est doté d'une stratégie continentale pour la mise en œuvre du SCN 2008. Des travaux remarquables ont été entrepris dans ce cadre au niveau continental, régional, sous régional et national mais à ce jour, même s'il faut se féliciter des résultats obtenus par quelques pays, force est de constater que la plupart des pays au sud du Sahara n'ont pas encore réussi à migrer au SCN 2008 et que la situation est moins reluisante pour les pays de l'Afrique centrale où peu de pays ont franchi les premières étapes retenues pour ce passage au SCN 2008.

Pour remédier à cette situation, une trentaine de cadres de la région ont renforcé leurs capacités sur les travaux de changement d'année de base des comptes nationaux et la migration au Système de comptabilité nationale 2008 (SCN 2008). Le séminaire a présenté les améliorations méthodologiques du SCN 2008 par rapport au SCN 1993 et a mis un accent particulier sur la qualité des données des enquêtes nécessaires pour le rebasage des comptes nationaux et leur évaluation dans le cadre des équilibres ressources emplois (ERE).